

# 笑顔でかわしたあいさつ



上柴西小学校6年  
大手 優花

私の住んでいるマンションには、何人も外国人が住んでいます。私はその外国人が、私たち日本人とちがって「いやだな。」と心の中で思っていました。何度かろうかであううちに、その外国人の一人のAさんが「オハヨウゴザイマス。」と、笑顔で私に言ってくれました。でも、私はどうしても「おはようございます。」と、勇気を出して言えませんでした。「あーあ。何でなんだろう。」と私は思いました。そしてそのことを父に話すと、「その外国人にとっては、日本人は外国人なんだよ。」と言われました。その時、私は「そっかー。そうしたらAさんはすごいな。」と思いました。その次の日の朝、またAさんが、「オハヨウゴザイマス。」とあいさつしてくれました。私は父の言葉を思い出して、「私はこれまで、Aさんにはとても意地悪なことをしてしまっただな。」と思いました。それで、思いきって、心を開放して、「おはようございます。」と言いました。するとAさんもニコッと笑ってくれました。私の心が温かくなりました。その時から私はAさんに会ったら、いつもあいさつをするようになりました。もう、以前のように外国人だからと特別視したり、いやだと思ったりはなくなり、どうしてなのかわかりませんが、どうしてなのか今でもはつきりわかりません。「ただ見た目がちがうから」だけではないような気がします。なぜか私の気持ちの中にもや

もやしたかべがあつて、自然にあいさつをかわすことができなくなりました。あの時、もしAさんが何度も先にあいさつしてくれなかったら、笑顔でなかったら、私はずっとあいさつができなかったかもしれない。私がもし外国に住んでいて、周りがみんな外国人ばかりの生活だったら……などと考えることもなく、今でもたどろろ下や階段やエレベーターの中で、Aさんに会うたびにやもやした気まずい思いを感じていたと思います。四月の参観日に、私たちのクラスではあいさつの勉強をしました。友だち同士であいさつをして、グループで練習して、その次は、参観日に来てくれるお父さんお母さんがグループに入ってくれて私たち一人一人とあいさつをかわしてくれました。自分の父や母にあいさつをするのは簡単だったけれど、よそのお父さんお母さんたちにあいさつをするのは、最初、はずしくてむずかしかったです。でも実際やってみれば、きんちょうはほぐれ、うれしい気持ちになりました。他の班で参加していた私の父に対し「優花ちゃんのお父さんは、大きな声ではっきりあいさつしていたのがすごかった。」と書いてくれた友だちがいました。(パパってすごいな。)と思い、私も自信をもってこんなふうにあいさつしたいなと思いました。私はふりかえり、「ふだんの生活でも、一日をあいさつで楽しくすごしたい。」と書きました。このような経験から、よく知らない人とのあいさつは、はずかしいしむずかしいけれどあいさつすることで心が温かくなることを、今私は知っています。Aさんとも笑顔であいさつをかわせるようになり、いつもだれにでも元気なあいさつができるようになりたいです。あいさつは、人と人との関係をよくしてくれる心の宝ものように思います。あいさつは、人間にとってすごく大事なものだということがよくわかりました。

### Letter ありがとうの手紙

優秀賞 中学生の部

ライバルののんちゃんへ  
南中学校1年 佐野 佳緒里 さん

のんちゃんはいっつも笑って私をはげましてくれたね。私はのんちゃんにさそわれて柔道をはじめたけど、ホントのことを言うと実は何度も「柔道やめようかな」って思ってたんだよ。でも、不思議だね。私がやめようって思ってる時にいつもののんちゃんが一言はげましてくれるんだ。だから私、ここまでこれたよ。ここまで強くなれたよ。今は柔道も楽しいし、のんちゃんのライバルにもなれたもの。ありがとうのんちゃん。たくさんの感謝をのんちゃんに送ります。

### 地元の旬を食べつくせ! かんたん料理レシピ

#### 「ブロッコリーとチーズの春巻き」

材料(4人分)

ブロッコリー1株、とろけるチーズ100g、ハムの薄切り100g、春巻きの皮8枚、揚げ油、ケチャップ・マヨネーズ適宜

作り方

- 1 ブロッコリーは、固ゆでにする。
- 2 ハムを半切りにする。
- 3 春巻きの皮を広げ、ハム、ブロッコリー、とろけるチーズを載せ、ケチャップまたはマヨネーズをかけ、巻く。
- 4 揚げ油を熱し、3の春巻きを入れ、茶色になるまで揚げる。

# 夢 なかるべからず

## 二人の挑戦



もぎ みの 茂木美野 さん  
もぎ みさと 茂木美里 さん

## ゲストの笑顔

英 国の海賊が、キューバに伝えたというMOJITO。語源はアフリカの民族語で、軽い魔法をかけるといふ意味がある。ミントの香りとさっぱりとした味わいのカクテルだ。暑い

日には魔法のごとく清涼感に包まれる。その時々気分が合う逸品を提供する姉妹がいる。(社)日本ソムリエ協会認定ソムリエ bartender 茂木 美野 茂木 美里

## 試練



bartenderの全国大会で優勝を目指す姉の茂木美野さん(左)、妹の美里さん(右)

藤 沢で生まれ育ち、ごく普通の中学生生活だった。卒業後、接客の好きな美野は、ホテルマンとして、逆に人前が苦手な美里は、調理師として勤めていた。転機が訪れたのは、平成15年のことだ。店の共同経営を持ちかけられた。ホテルマンよりももっと身近な接客業に興味を持ち始めていた美野は、飛び乗った。話は簡単に進み、秋にオープンを迎えることとなった。だが、現実の手探りで、試行錯誤の毎日だった。そんな時、事件が起きた。共同経営者が、何も言わず店を去った。オープンからわずか3か月のことだ。人生最大とも思える試練の前に、美野は勝負に出た。美里の力を借りよう。好きで創めた接客業、諦めたくはない。ゲストの笑顔を思い浮かべながら、最も信頼できる妹に本心を伝えた。

### ソムリエ合格

美 里の協力を得た美野は、店を続けながら、知識の習得、味の探求に費やした。平成18年に難関のソムリエの試験に合格。20年にはbartenderの全国大会であるシェリー・カクテル・コンペティションで準優勝した。最近では、美里も接客の楽しさを実感し、積極的になってきた。

いつか、姉妹でbartenderの頂点に立ちたい。それは自分たちのためだけではない。シェイカーを振る二人の心には、いつもゲストがいる。

### 夢七訓

夢なき者は理想なし  
理想なき者は信念なし  
信念なき者は計画なし  
計画なき者は実行なし  
実行なき者は成果なし  
成果なき者は幸福なし  
ゆえに 幸福を求める者は夢なかるべからず

(本文中の敬称は本人の承諾を得て省略しています)